

«Unumgänglicher Lernprozess in Rom, notwendige Umsetzungen vor Ort»

Medienmitteilung: Erste Stellungnahme von Wir sind Kirche zum Abschluss der Jugend-Bischofssynode in Rom: Die KirchenVolksBewegung Wir sind Kirche sieht die heute in Rom zu Ende gegangene 15. Vollversammlung der Bischofssynode als unumgänglichen Lernprozess der Bischöfe. Sie schulden der heutigen Jugend ein sie ansprechendes wie herausforderndes Angebot der Botschaft Jesu. Das Gelingen dieses Miteinanders wird auch maßgeblich über die Zukunft der Kirche entscheiden.

[weiterlesen ...](#)

<https://www.kath.ch/medienspiegel/unumgaenglicher-lernprozess-in-rom-notwendige-umsetzungen-vor-ort/>

Zuletzt geändert am 28.10.2018